

スクールカウンセラー便り

9月

七条中学校の生徒のみなさん

スクールカウンセラー（SC）の十河（そごう）です。
今回は困っている保護者の方へ、メッセージを出したいと思います。

暑い暑い8月が終わり、学校が始まって二週間。
2学期は行事がたくさんありますね。修学旅行や合唱、体育祭。
楽しみにしている生徒もいる一方、苦手で気持ちがふさいでいる生徒もあります。本当にそれです。

SCは「学校生活や人間関係が苦手でしんどい」という生徒の話を聞くことが、主な仕事です。でも実態は、登校しにくくなっている子どものことで、保護者の相談を受けることが多いです。

「一生に一度しかない学校生活だから、友だちを作つて、文化祭や学校行事に参加してほしい」と話されます。「どうしたらいいんだろう」。

SCは、しんどい事情や気持ちに共感しつつ、子どもの個性や家庭事情を考慮して、学校での学習環境の整備のお手伝いや子どもたちに合った居場所や進路の情報提供、家庭での声掛けのアドバイスなどを行っています。

悩んでいることを、身近で、専門職であるSCに話に来てください。

＜申し込み方法＞

担任の先生か保健室の先生にSCと話しがしたいと
申し込んでください。または、SCに直接、言ってください。
その時に内容は話さなくても大丈夫です。



9月9日16日30日、10月7日14日21日、いずれも金曜日